
Pièces 3 Pièces

Superficie 119 m²

Référence 2311615

Prix 172 000 €

St-Ambroix
Maison à vendre (30500)
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A  vendre  -  Charmante  maison  ancienne  de  plain-pied  située  à  la  limite  du  Gard,

Ardèche.  Cette  charmante  maison  de  village  offre  une  généreuse  pièce  de  vie,

deux  chambres  confortables,  une  salle  de  bain  équipée  d'une  douche  et  d'une

baignoire, ainsi que d'un vaste grenier aménageable. Chauffage par climatisation et

poele  à  granules.  Le  terrain  attenant,  clôturé  et  accessible  en  véhicule,  offre  un

espace extérieur agréable il  est égalément agrémenté d'une dependance à usage

d'atelier.  Idéalement  située  à  proximité  des  commodités  locales,  cette  maison

représente un investissement idéal pour les ...

For sale - Charming old single-storey house located on the edge of Gard, Ardeche.

This  charming  village  house  offers  a  generous  living  room,  two  comfortable

bedrooms, a bathroom equipped with a shower and a bathtub, as well as a large

convertible  attic.  Heating  by  air  conditioning  and  pellet  stove.  The  adjoining  land,

fenced  and  accessible  by  vehicle,  offers  a  pleasant  outdoor  space  and  is  also

decorated  with  an  outbuilding  used  as  a  workshop.  Ideally  located  close  to  local

amenities,  this  house  represents  an  ideal  investment  for  first-time  buyers  or  for  a

second home. Looking for a property ...

ITC IMMOBILIER
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